

Nagusilan ha realizado el reparto del Banco de Alimentos

Escrito por Administrator
Sábado, 17 de Marzo de 2012 11:05 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 17 de Marzo de 2012.

BIDASOA

[Nagusilan ha realizado el reparto del Banco](#)

[de Alimentos](#)

17.03.12 - 02:04 -

La ONG Nagusilan ha realizado esta semana en el local de Emaús de Anaka, el reparto del Banco de Alimentos. Veinte voluntarios de la asociación se han turnado para repartir 42 toneladas de productos de primera necesidad entre las 520 familias vecinas de Irun (unas 1.600 personas) señaladas en el listado de Bienestar Social.